



911

Seis años de servicio a la población hondureña

El Sistema Nacional de Emergencias 911, creado bajo Decreto No. 58-2015, inició sus operaciones el 01 de agosto del 2016 y hoy, al arribar a su VI aniversario contabiliza más de 76 millones de llamadas recibidas a la línea de emergencias 911, 6.0 millones de emergencias atendidas en estos seis años de servicio al país.

Gracias al trabajo coordinado y el esfuerzo que día y noche realizan los colaboradores del 911, se logró dar asistencia a más de 6.0 millones de emergencias en estos seis años, 750 mil emergencias médicas y pre-hospitalarias, 500 mil casos de violencia doméstica, 46 mil emergencias provocadas por el impacto de fenómenos naturales, 2,200 incendios, 630 mil accidentes de tránsito y 2.0 millones de casos en materia de seguridad.

El 911 reitera su compromiso de seguir cumpliendo con el deber de servir a la patria, porque el trabajo que realizan operadores, supervisores, médicos, psicólogos y todo el personal que forma parte del equipo del Sistema Nacional de Emergencias, es por Honduras y para Honduras.



911 PRESENTE EN PLAN DE ACCIÓN COMUNITARIA EN SAN PEDRO SULA

Con el fin de brindar un ambiente de paz y seguridad, el Sistema Nacional de Emergencias 911, continúa con el trabajo coordinado para la socialización del Plan de Acción Comunitaria a cargo de la Policía Nacional y que es auspiciado por USAID a través del programa "Unidos por la Justicia".

Representantes de la Policía Nacional, expusieron durante tres días la iniciativa del Plan de Acción Comunitaria a líderes de las comunidades, de manera conjunta, el equipo del Sistema Nacional de Emergencias 911, informó acerca de los servicios y asistencias que la línea de emergencias brinda a la población hondureña.



El Sistema Nacional de Emergencias 911, participa activamente en el trabajo coordinado que la Policía Nacional tiene contemplado ejecutar para dar cobertura a varios sectores de la Rivera Hernández, así como del sector de la colonia Satélite, Asentamientos Humanos y Primero de Mayo.

911 HONDURAS CAPACITÓ A MAS DE 100 ALUMNOS

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras (CICESCT), en conjunto con el Sistema Nacional de Emergencias 911, capacitó a 116 alumnos de octavo grado en la ciudad de Santa Rosa de Copan, en conmemoración al Día Internacional de la Trata de Personas.

Los alumnos de diferentes centros educativos de la zona Occidental del país, se capacitaron y concientizaron sobre este delito, la forma en que pueden llegar a ser víctimas y qué hacer para prevenirlo, exponiendo el modus operandi de los grupos criminales que se dedican a la trata de personas.



Es importante que la población joven se mantenga informada sobre estos temas, ya que es un flagelo al que están expuestos, por ello, el Sistema Nacional de Emergencias trabaja de forma coordinada con CICESCT, con el objetivo de que los jóvenes estén informados y que sepan a dónde acudir para solicitar ayuda y qué hacer en un caso de trata de personas.

COORDINADAS

Del 01 Al 31 De Julio Del 2022

ASISTENCIAS

61,063

ASISTENCIAS ATENDIDAS

8,624
ACCIDENTES DE TRÁNSITO

10,809
VIOLENCIA DOMÉSTICA

9,812
EMERGENCIAS MÉDICAS

30,559
DENUNCIAS DE SEGURIDAD

1,259
INCENDIOS

